PARCELA "BELLAVISTA" 215 LADERAS DE PEÑUELAS TELEFONO 371 - CASILLA 158 LA SERENA

La Serena, Diciembre 8 de 1979

Señor
Patricio Aylwin Azócar,
Santiago
Estimado Patricio,

tan pronto termino de leer tu magistral discurso de Valparaiso te escribo estas lineas, que te llevan mis efusivas felicitaciones.

Con un admirable sentido de síntesis, elocuencia, valentía e ingenio en la forma e irrefutables argumentos de fondo, has trazado una patriótica crítica a la conducción política, econ ómica y social de la dictadura militar, junto con señalar los requisitos propios e irrenunciables de un régimen democrático. Estoy
cierto que has interpretado a la mayoría de los chilenos, hastiados
ya de un sistema como jamás imaginó nadie que podría haber en Chile.

Entre otros efectos, tu discurso tiene el de ser una réplica que parece un latigazo a las inconsecuencias de muestro Tacho, que abusando de su poder omnipotente ataca majaderamente a los políticos mientras el actúa como un pedante demagogo y no oculta-, al amparo de la tiranía, y bien estimulado por los adulones fulicos-, los grandes beneficiados del régimen-, su intención de convertirse en un gobernante vitalicio, como bien lo denuncias.

Me sorprende gratamente que El Mercurio haya publicado in extenso tu discurso, al parecer por propia iniciativa. ¿Pretende invocar mañana esa publicación—, cuando la vergonzosa e inquietante realidad de hoy cambie —, como una prueba de su "aperturismo"?. Cualquiera haya sido la intención de ese diario—, al que la Historia juzgará como umo de los grandes responsables de esta noche negra—, es indudable que , al difundir ese notable planteamiento tuyo, ha hecho una importante contribución a la causa democrática, encarnada con tanta inteligencia y amor a Chile por el Grupo de los 24.

Un afectuoso saludo y la estimación de tu camarada y amigo.

Eduardo Sepúlveda Whittle